

*In jener Zeit sprach Jesus zu den Juden:
Amen, amen, ich sage euch:
Wenn jemand an meinem Wort festhält,
wird er auf ewig den Tod nicht schauen.*

*Johannesevangelium 8, 51
(Einheitsübersetzung)*

Jemand –

Gott öffnet seine Offenbarung allen, die bereit sind, zu hören, zu verstehen und zu versuchen, danach zu handeln.

Mein Wort –

Gottes Worte sind Verheißungen, Zusagen und Gebote.

An seine Gebote sollen wir uns halten: „*Du sollst den Herrn, deinen Gott, lieben von ganzem Herzen, mit ganzer Hingabe, mit all deiner Kraft und mit deinem ganzen Verstand. Und auch deinen Mitmenschen sollst du so lieben wie dich selbst.*“ (Levitikus/3. Mose 19,18; Deuteronomium/5. Mose 6,5; Hoffnung für alle)

Am Wort festhalten –

Wir stehen vor der Karwoche. Wird es uns gelingen, an die Zusage Gottes zu glauben, auch wenn es dunkel, einsam und schwer im Leben wird? Jesus hat nicht den einfachen Weg gewählt. Wir können es auch schaffen, wenn wir mit Jesus und mit Gott in Verbindung bleiben.

Ewig –

Bei Gott gibt es keine zeitliche Begrenzung. Der Tod setzt kein Ende, weil Gottes Liebe unendlich ist. Wer nach Gottes Wort lebt, bekommt die Zusage vom ewigen Leben mit ihm.